

## „Willstätt tanzte“ zum Auftakt der Willstätter Kulturtage

Einen beschwingten sommerlichen Tanzabend genossen zahlreiche Tanzbegeisterte aus nah und fern am vergangenen Freitag in der Mehrzweckhalle in Eckartsweier. Im Rahmen der Willstätter Kulturtage fand hier sozusagen der „öffentliche Abschlussball“ der Tanzkurse statt, welche die Gemeindeverwaltung unter dem Motto „Willstätt tanzt“ im Mai angeboten hatte.

Zu Beginn des Abends dankte Tanzlehrer Jens Dobokay, der auch durch das Programm führte, allen Teilnehmern der Tanzkurse und vor allem Gemeinde Willstätt, welche dies alles im Rahmen der Kulturtage möglich gemacht habe. Bürgermeister Marco Steffens gab dieses Lob an die zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiter und dankte seinerseits auch den Sponsoren der Kulturtage. Er dankte auch dem Musikverein Eckartsweier, der die Bewirtung des Abends übernommen hatte.

Hervorragend zum Abend passte die Livemusik der Band „Sammy, Susanne & Joe“, die für alle unterschiedlichen Generationen die passende Tanzmusik parat hatten. Und so wurde dann auch von Jung und Alt ausgiebig das Tanzbein geschwungen. Für Erholungspausen sorgte bei den Besuchern ein kleines Rahmenprogramm. Neben Jens und Sibylle Dobokay begeisterte das Nachwuchspaar Julia Weber aus Goldscheuer und Elias Klein aus Hesselhurst (beide beim TC Schwarz-Weiß Offenburg) durch ihr Können in den Lateintänzen. Den Höhepunkt bildete der Auftritt der Tanzformation des TC Memprechtshofen mit ihrer tollen Tanzchoreografie.

Hier zeigte sich ebenso wie schon bei den Tanzkursen und während des ganzen Abends, dass Tanzen die Generationen verbindet, jung hält und natürlich jede Menge Spaß macht. Diesen hatten dann auch die Besucher noch bis spät nach Mitternacht.

»Ein toller Abend«, hörte man von vielen Seiten und den Wunsch nach einer Fortsetzung.



Die Idee eines Tanzangebotes wurde bereits beim Bürgerworkshop „Perspektive Zukunft“ im Jahr 2011 geäußert. Auch der Jugendortschaftsrat Eckartsweier spielte zu Beginn des Jahres mit dem Gedanken, einen Tanzkurs für die Jugendliche anzubieten. Das Thema wurde nun von der Gemeindeverwaltung im Rahmen der Willstätter Kulturtage 2014 aufgegriffen- und von der Bevölkerung gut angenommen. An den im Monat Mai angebotenen Tanzkursen nahmen 11 Jugend- und 20 Erwachsenenpaare teil und hatten dabei jede Menge Spaß. Mit Jens und Sibylle Dobokay, beide Tanztrainer beim Tanzsportclub Memprechtshofen, hatte man auch genau die richtigen Anleiter und Motivatoren gefunden.

